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みなさんからの情報をお待ちしています。

企画課までご連絡ください。　�22－3032

　田代川原の池野に在住の大城和八

さんが新芽に花が咲いたガンセキラ

ンを栽培しています。

　大城さんの話によると、通常は新

芽に花が咲くことはないそうで、非

常に珍しいとのことです。

　ほかにも、葉に白い線の入った突

然変異種のガンセキランも栽培して

おり、大城さんは、「多くの人に見て

もらいたい。」と話しました。

珍しいガンセキラン

　６月26日、肝属地区中学校総合体

育大会で優勝した田代中学校剣道部

員が教育委員会を訪れました。

　田代中学校剣道部員は、男女そ

ろって地区大会で優勝し、県大会へ

の出場を決めました。

　主将の辺志切博人さんは「練習の成

果を全て発揮し、見ている人に感動

を与えられるような最高の試合をし

ます。そして、男女団体優勝を目指

します。」と抱負を話してくれました。

田代中剣道部
男女そろって県大会出場

　田代ソフトボール少年団（団員２６名）

は、５月下旬に行われた全日本大会な

どの県予選において、好成績を収めた

ため、８月20、21日に福岡県高田町で

開催される、レインボー九州少年ソフ

トボール大会に出場することになりま

した。キャプテンの山下和信さん（田

代小６年）は「チームの特徴は、元気

があってチームワークがいいこと。九

州大会の目標は全勝することです。優

勝目指して頑張ります。」と元気よく抱

負を話してくれました。

田代ソフトボール少年団
九州大会出場

　６月16日、錦江町物産館「にしきの

里」が来場者３万人を達成し、セレモ

ニーが実施されました。

　記念すべき３万人目の来場者は、

鹿屋市在住の夫婦でした。神川新鮮

野菜市の頃から訪れていたそうで、

当日は、豪華な記念品が贈られてい

ました。

　にしきの里は来場者数、売り上げ

ともに順調に推移しており、今後よ

り一層の発展が期待されます。

にしきの里来場者
３万人達成

　６月10日、たばこ販売組合田代婦

人部が、田代町商工会女性部と合同

で町内一円の美化活動を行いました。

　たばこ販売組合田代婦人部長の平

石恵子さんは、「道路を歩きながら感

じることは、ここ１・２年吸い殻のポ

イ捨てがずいぶん少なくなっている

ことに安堵しながらも、反面、空き缶

の投げ捨てには驚かされます。一人

ひとりの意識の改革を願って活動を

続けたい。」と話されました。

スモーキン　クリーン　
キャンペーン

　県下一周市郡対抗駅伝競走大会の

肝属チームの監督に、家長広人さん

（錦江町役場勤務）が就任しました。

家長さんはこれまでマネージャーを

務めており、過去には選手として活

躍されています。

　家長さんは、「選手のやる気を引き

出すのが自分の仕事。また、選手の

発掘や、学生と社会人のチームワー

ク作りを行っていきたい。」と話され

ました。

（写真左から野元町長、家長さん、総監督の小城さん）

Ａクラス優勝を目指して




